

Ä27 Klimaschutz - Wenn wir nichts ändern, wird nichts bleiben, wie es ist

Antragsteller*in: GRÜNE JUGEND

Beschlussdatum: 09.04.2021

Änderungsantrag zu L1

In Zeile 24 einfügen:

Wir fordern eine finanzielle Beteiligung der Kommunen an den Erträgen der Anlagen. Die Energiewende rechnet sich. Bürger*innen wie Kommunen können und sollen von ihr profitieren! Der Freiflächen-Sektor kann somit die lokale Wirtschaft stärken und die Bürger*innen vor Ort an der Wertschöpfung nachhaltig teilhaben lassen.

Erdgas ist weder eine sogenannte "Brückentechnologie", noch sonst in irgendeiner Form bei der Bekämpfung der Klimakrise hilfreich. Im Gegenteil: Durch die Subvention von Erdgastechnologien, Fracking, Kraftwerken oder Pipelines verlagern wir das Problem der Kohlekraft einfach auf den nächsten Energiesektor. Erdgas war nie, ist nicht und wird niemals Teil der Lösung zur Bekämpfung der Klimakrise sein!

Wir lehnen die Erforschung unnatürlicher Kohlestoffsinken wie CCS (Carbon Capture and Storage, Kohlendioxid-Verpressung im Boden) ab. Die noch völlig unklare Wirkung dieses am theoretischen Anfang stehenden Forschungsbereiches befindet sich in keinem Verhältnis mit dem Wissen und den Möglichkeiten zur Einschränkung der Klimakrise, über die wir bereits jetzt verfügen und die wir schlichtweg umsetzen müssen.